

Lains little Good-Night-Stories

Es war einmal...

Von CarpathianWolf

Kapitel eins: JimxKenzan

Also wie schon gesagt ^^ es ist zum lachen gedacht und zu sonst nichts. ich denke das merkt man auch. es fiel mir ein wenig schwer so zu schreiben o__O ich bin halt eher so ne dramaqueen ^^° whatever....here we are~ viel spaß beim lesen ^^

Widmung: **BlackSoul-Ruby**

~~~

#### Kapitel 1 JimxKenzan

Es war einmal vor nicht all zu langer Zeit eine Insel. Auf dieser Insel lebte ein großer, aktiver Vulkan und viele kleine Studenten der Duell Akademie bevölkerten sie. Unter anderem ein kleiner Dinojunge namens Kenzan und ein großer Cowboy der Jim hieß.

Jim und Kenzan waren gute Freunde. Ihr gemeinsames Hobby im Dreck zu spielen verband sie miteinander und sie hatten viel Spaß dabei. Eines Tages merkte aber der Cowboy, dass er mehr als Freundschaft für den kleinen Dinojungen empfand und er überlegte krampfhaft wie er es denn dem Anderen sagen könnte.

An einem schönen warmen, sonnigen Tag spielten Jim und Kenzan mal wieder in ihrem Dreck und hatten dabei eine Menge Spaß. Der kleine Dinojunge machte eine Pause und wischte sich den Schweiß von der Stirn. Der Cowboy entdeckte, dass der Kleinere etwas Schmutz an der Wange hatte. Er stand auf und klopfte sich den Sand von der Kleidung, bevor er auf Kenzan zu ging.

Der kleine Japaner sah seinen großen Freund fragend an, als dieser vor ihm stand. Jim hob eine Hand und strich ihm zärtlich den Schmutz von der Wange. Der Dinojunge würde rot auf den Wangen und murmelt ein schüchternes „Danke“. Der Cowboy rückte seinen Hut etwas zurecht und beugt sich zu dem Kleineren hinunter.

Jim stahl ihm einen kleinen Kuss! Der kleine Dinojunge war so perplex, dass er sich erst nicht rühren konnte. Dann aber weil er so erschrocken war, rannte er fort.

Der große Cowboy sah ihm enttäuscht hinterher. Anscheinend hatte er einen Fehler

gemacht.

Entschlossen dem kleinen Dinojungen zu sagen wie sehr er ihn lieb hatte, plante er ein Picknick.

Am nächsten Tag holte er seinen kleinen Dinojungen ab um mit ihm zu einer der schönen Wiesen zu spazieren, worüber sich der Kleine sehr, sehr freute! Denn wenn er an den kleinen Kuss von gestern dachte, konnte er sein Herz hüpfen spüren dann merkte er wie schön dieses Gefühl doch gewesen war!

Jim breitete die Decke auf der Wiese aus und lies sich mit seinem kleinen Freund darauf nieder. Der Dinojunge tippte seine Finger einzeln immer wieder zusammen und sah auf diese. Der Cowboy lächelte den kleinen Dinojungen an. Sie hatten immer so viel Spaß sich im Gras zu verstecken auf der Suche nach Karen. Sie spielten so gerne im Dreck zusammen, dass sie manchmal voller Matsch waren.

Der große Cowboy versuchte jetzt dem kleinen Dinojungen zu sagen wie lieb er ihn wirklich hatte! Aber das war gar nicht so einfach! Er fasste sich ein Herz und Mut und sprach: „Du? Kenzan? Ich hab dich ganz doll lieb weißt du das?“

Der Dinojunge sah zu seinem Spielkameraden und antwortete ihm: „Ich hab dich auch sehr, sehr lieb Jim!“ Von diesem Tage an waren der kleine Dinojunge und der große Cowboy noch unzertrennlicher. Wie lieb sich die Beiden wirklich hatten....ist eine andere Geschichte!

Nämlich keine kleine Lain-Gute-Nacht-Geschichte sondern eine ausgewachsene Adult-Love-Story, die leider nicht veröffentlicht wird, aber dafür viele andere kleine Gute-Nacht-Geschichten!